

教育委員会 9 月定例会会議録

平成 25 年 9 月 25 日（水）

9：00～10：00

創遊館会議室

出席委員 1 番 小林道和 委員長
2 番 児珠孝童 委員長職務代理者
4 番 鈴木良子 委員

職務のため出席した者の職氏名

教育長 安藤昭郎
教育文化課長 橋間友則
主 幹 堀 俊一
主 査 佐藤 修
課長補佐 佐藤敏行（書記）

1. 開 会

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ

2. 会議録署名委員の指名

4 番 鈴木良子委員を指名した。

3. 前回会議録の確認

委員長の指示で 8 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認

4. 教育長の委任事項の報告

- (1) 日程的な事項 報告
- (2) 当面の日程 報告

委員長 10 月 13 日の第 30 回アップル駅伝競走大会及び 10 月 15 日の朝日町青少年育成町民大会へは、教育委員全員出席ということでよろしいか。

教育長 よろしく申し上げます。

5. 報告事項

堀主幹 1. 平成 25 年度第 55 回県こども絵画展及び第 68 回県総合美術展（県美展）入賞・入選について 報告

2. 平成 25 年度全国学力・学習状況調査結果概況について 報告

2 番委員 先の新聞等でも報道されたが、全国学力テストの結果等をすべて公表すべき、との考えもごく一部にあるようだが、内容を吟味して対応いただきたい。

4番委員 学習状況調査の結果で、中学校の「数学の勉強は好きですか」の質問に対する低い数値が気になった。やはり好きになるための授業というものが大切になってくるのでなかろうか。

委員長 テストや学習状況調査の結果を分析してもらうことにより、子どもたちへの指導に生かしていくことが大切だろう。町の校長会を通しより良い方向に改善されることが大事。

NRT検査と全国学力テストとでは、目的の視点が違うのでなかろうかと思われる。全町民に全国学力テストの結果を知らせる際に、数値を見れば一目瞭然という反面、一人歩きするという一面もあり、慎重に取り扱うべきと考えている。

堀主幹 子どもたちが理解できる授業の内容として、先生の質問に対し生徒が単に答えだけと言うようなことでなく、なぜその答えになったのかを説明し、みんなが共通理解に立てるような授業にしていくことが大切であり、そのような方向へ進めていくべきと考えている。

6. 協議事項

(1) 10月定例会を10月23日(水)午前10時から創遊館で開催することを確認した。

7. その他

佐藤主査より10月15日の朝日町青少年育成町民大会について説明。

橋間課長より11月の大谷小学校公開授業の時に、議会総務文教常任委員との懇談会を開催する件について説明。併せて、同日午前中に11月定例会を開催することで進めてよろしいかを図り、全員の了承を得た。

以上、協議し、10時に9月定例会の会議を閉じた。

閉 会

会議録署名委員

委 員 長

調 整 委 員 佐 藤 敏 行